

平成30年度3月号

きたっこ夢だより

Mary's メリーチョコレート
メリー 桜プロジェクト

学校教育目標 メイヨシノ
Analysis 'Somei-yoshino'

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、
夢ふくらます児童の育成」
2019年3月6日(水) 相良村立相良北小学校

相良村立相良北小学校
球磨郡相良村四浦東 2449 番地
TEL (0966) 36-0122
URL <http://es.higo.ed.jp/sagarane/>

平成30年度終了!!

この一年、「わくわく登校、にこにこ下校」のスローガンどおり、子供たちの笑いがあふれ楽しい北小ライフを送ることができました。身長は平均4cm伸びました。体重は平均6kg増えました。目に見える成長だけでなく、一年前と比べるとできるようになったことがたくさんあります。頭もかしこくなりました。漢字は200文字ぐらい覚え、いろいろな計算もできるようになりました。県学力調査や標準学力検査の結果もぐんとよくなっていました。心も成長しました。たくさん本を読みまし

わくわく登校ににこにこ下校

た。平均して198冊借りました。「早寝・早起き・朝ごはん」もばっちりでした。3学期無欠席は15人、1年間無欠席は8人でした。

春休みは16日間です。進級する次の学年を意識して、生活のリズムを大切に、健康で安全な毎日を過ごしましょう。

最後になりましたが、子供たちの明るく元気な学校生活を家庭で支えてくださった保護者の皆様、登下校の安全を見守ってくださったきたっこ元気会の皆様をはじめ、すべての方々に厚くお礼申し上げます。おかげで平成30年度も無事終了できました。来年度もよろしくお願いいたします。

相良北小学校長 山本五十平



ふれあい交流会を終えて(2/27) みんな成長しました!!



2/27(水)に、1・2年生がきたっこ元気会の皆様からあやとりやけん玉、竹馬などの昔遊びを教わりました。ちょっとしたコツができなくて何回も挑戦していました。おしゃべりもいっぱいして、わいわいにぎやかな時間でした。

昔遊び交流会

ふれあい交流会

続いて、毎日お世話になっているきたっこ元気の皆様に、子供たちが感謝の気持ちを伝えました。各学級から出し物が楽しくて大盛り上がりでした。子供たちの肩もみ、手もみも気持ちよさそうな表情。一緒に給食を食べ、楽しく談笑しました。地域の皆様との距離が近いのが北小です。



2年生の発表に大盛り上がり



3・4年生の合奏



参加者のみなさんも楽しそう



一緒に給食「おいしい」1年生

2年生交流学習

2/28(木)に、2年生5人は五木東小学校に行って、2年生幸愛さんと一緒に算数と生活の勉強をしました。学校探検では田代校長先生ともお話できました。もっとなかよしになりました。今後も交流を続けます。



算数で意見交換



校長室のソファアで

お別れ遠足

3/8(金)、出発前に学校でお別れ集会をしました。学級ごとの出し物が楽しくて大盛り上がりでした。イオン錦店に到着して、まずペットボトルキャップ11kgを届けました。ポリオワクチン3人分相当です。サンロードでは300円以内でお菓子の買い物。パン屋さんで108円のパンをおみやげにした子供もいました。石野公園に移動して、お弁当を食べたり、遊具で遊んだり、球磨川竹とんぼに絵付けをして飛ばしたりと、春の一日を思う存分楽しみました。



「男の勲章」(2年)



買い物「迷う～」



みんなでお弁当



いっぱい遊びました



上がれ！竹とんぼ

メリー桜プロジェクト

3/6(水)に、メリーチョコレート様の事業で、桜の植樹と「AUN」による和楽器の演奏がありました。和太鼓や三味線、篠笛の迫力ある演奏と、子供たち全員が和太鼓をたたかせてもらってみんな大喜びでした。チョコもいただきました。



和楽器デュオAUN



和太鼓体験

自学月間MVP

家庭学習を特にがんばった児童を表彰しました。2月は1年晏朱さん、2年拓海くん、3年桜来さん、5年董子さん、3月は1年紗和さん、2年千裕さん、3年真依さん、5年華さんでした。春休みも表彰します。がんばって、いっぱい勉強してください。



2月月間MVP



3月月間MVP